



*517 - 3 - Info Presse
La soufflerie Aerokart (95)
agit pour Octobre Rose*

La Fédération Française de Parachutisme, forte de 34 % de licenciées, a toujours été très sensible à l'ouverture du parachutisme aux femmes. Seul sport où femmes et hommes s'affrontent dans les mêmes disciplines, avec la même notation, dans des équipes mixtes ou non, la Fédération a forcément à cœur de s'impliquer dans toutes les grandes causes féminines.

La sensibilisation à la prévention et l'accompagnement de celles (et ceux) qui sont touchés par un cancer, voire par la maladie en général, font partie des valeurs partagées par toute la communauté parachutiste.

La Fédération va déployer une communication presse et social media afin de relayer toutes les actions mises en œuvre dans le cadre d'Octobre Rose par les écoles, clubs, comités départementaux, ligues de la Fédération Française de Parachutisme.

Plusieurs initiatives figurent d'ores et déjà au calendrier :

- La soufflerie Aerokart (95) proposera des initiations et démonstrations de vol en soufflerie.

Relations presse

Marie-Luce Bozom – 06 15 15 63 20

Typhanie Montmaneix - 07 85 83 91 41

contact@phoebus-communication.com

www.ffp.asso.fr

@FFParachutisme